

# リトルリトルティーチャーとふれあい会!



3年『子どもの発達と保育』の授業に、現在産休でお休み中の長谷川先生とお子様（陽太君）が来て下さいました。1時間という短い時間でしたが、妊娠中の様子やお産の時の大変だったことや、育児に奮闘する毎日の様子、陽太君の成長過程、現在進行中の予防接種の話などを、多くの写真・トークを通し教えて頂きました。

陽太君が途中でお昼寝に入るといいうハプニングもありましたが、寝かしつけるという様子も見ることができ、全てが良い学びの機会となりました。残念ながら用意したふれあい遊びで遊ぶことはできませんでしたが、

生徒たちはたまらずに陽太君のほっぺをつつき、歓声を上げるなど、初体験に目を輝かせていました。

今後も長谷川先生と陽太君とつながり、継続して学んでいく予定です。

（生徒の感想・長谷川先生へのメッセージの一部）



科目『 子どもの発達と保育 』

長谷川先生へメッセージ… 感想・質問・コメント・お願い等々

私はあまり赤ちゃんと接することがなく、こんなに近くで触れ合うこと事態が初めての事だったのでとても緊張しました。長谷川先生が陽太君を育てるにあたって大変だという事を知り自分が将来、しっかりと育てられるかとても不安ですが、病気になるのは当たり前と考え、いざという時に驚いたり、あせらないよう対応したいです。次回、長谷川先生と陽太君が来たら、たくさん触れ合い、自分の将来に活かされるよう、たくさんのお見について学びたいです。

氏名:

科目『 子どもの発達と保育 』

長谷川先生へメッセージ… 感想・質問・コメント・お願い等々

1ヶ月くらいと聞いておりましたが、思っていたよりも小まめに、真っ自分でふりかえりました。お産も育見も体験をしてほしいので、想像ができておりましたが、長谷川先生のお話を聞く限り、本当にたくさん辛い事があるのだとおもいました。どう思うと、何より育見をわけて母に感謝してほしいなとおもいました。辛い事たくさんある所、得意ものが大きくなるので、より子どもが元気になり、お産、育見などの悩みのサポートできるのは親のわが保育士を目指したいと思えました。

氏名:

科目『 子どもの発達と保育 』

長谷川先生へメッセージ… 感想・質問・コメント・お願い等々

今回のふれあい体験を通して、私が思っていた子育てのつらい面を乗り越えていました。今回のことは保育士になるためだけでなく、自分が母親になったときにも役立つ話だと思いました。やっぱり、こうして保育の勉強をしても、学んだとおりにはいられないと思うので、勉強も大切だけど保育実習などに行き、実際に経験することが一番だと思いました。今回のふれあい

氏名:

とてもいい経験ができて  
ありがとうございました。  
ほんたうにわいわいだったよ

長谷川先生へメッセージ… 感想・質問・コメント・お願い等々

先生の話を聞いて学んだことがたくさんあります。一つ目は、赤ちゃんの成長の速さです。写真を見ていて
どんどん体が大きくなっていったり、歩くスピードが増えていったり、感情が豊かになっていったり、
素晴らしい。一人でできることも増えていて、すごびっくりしました。二つ目は、子育ての大変さです。
赤ちゃん一人でできることも増えていって、24時間、毎日つきまといで育てていくのはあたり前の
ことだけれどもすごいということになりました。先生の話を聞いて、これをいかして、将来役に立てたいです。
氏名： <span style="float: right;">と思っています。</span>